



MARIO AGUILAR VISITÓ SAN ANTONIO.

## Directorio nacional del Colegio de Profesores se reunió con docentes jubilados en San Antonio

Mario Aguilar, presidente, y Patricia Muñoz, vicepresidente del Colegio de Profesores, se reunieron con docentes jubilados en la sede comunal del magisterio para dar cuenta de los avances a la solución del pago de la deuda histórica. El timonel nacional del magisterio expresó que “fue una buena reunión

porque les informamos a los colegas cuál es realmente la situación respecto a la deuda histórica, donde estamos esperando que el Gobierno cumpla con su compromiso y hemos fijado como fecha septiembre, para que se cumpla ese compromiso, para informarnos de cuál es la propuesta concreta

del Gobierno para reparar la deuda histórica”.

La presidenta comunal, Pamela Urtubía, primero agradeció “la visita de Mario Aguilar y Patricia Muñoz a esta reunión con los profesores y profesoras jubilados para darles información fresca de cómo va el tema de la deuda histórica”.

La dirigente de los profesores sanantoninos comentó que “sabemos que esta vez es lo más cerca que hemos estado de concretar esta promesa de campaña del en se momento candidato Boric, quien se comprometió a enviar un proyecto de ley en septiembre de este año para una reparación a nuestros colegas”.